

What's News

* * *

◆ **Glencore**, gigante suizo de materias primas con amplia presencia en América Latina, sufrió la rebaja de su calificación de crédito por parte de Standard & Poor's Ratings Services de BBB a BBB-, un peldaño por encima del nivel especulativo, o chatarra. Mantener el grado de inversión es crucial para los costos de financiación de su división de corretaje. La agencia, que citó las perspectivas de que los precios de los commodities sigan bajos, también redujo recientemente la nota de otras grandes mineras, como la brasileña Vale y la anglo-australiana BHP Billiton.